

## **COMUNICADO OFICIAL**

**Barcelona, octubre de 2023.** A raíz de las filtraciones presentadas por la prensa el pasado 9 de octubre con las declaraciones por parte de las jugadoras de la Selección Española de Fútbol en la Audiencia Nacional los días 6 de septiembre y 2 de octubre, desde FUTPRO queremos informar que hemos iniciado los procedimientos legales oportunos para proteger y defender los derechos e intereses de las futbolistas y de todas nuestras afiliadas.

Desde nuestra asociación condenamos rotundamente que sucesos como este vuelvan a suceder ya que cualquier declaración realizada por parte de las jugadoras en la Audiencia Nacional debe ser correctamente custodiada y se debe garantizar su privacidad.

Por último, desde FUTPRO deseamos que el proceso judicial abierto continúe con todas las garantías pertinentes para todas las partes y especialmente que se ofrezca un entorno seguro para las jugadoras que están colaborando con la justicia española.

Contacto de prensa

[prensa@futpro.es](mailto:prensa@futpro.es)